



A Musical **Retreat** Musikalische **Einkehr**

Zeit zum Innehalten im Zauber der englischen Chortradition

Manchmal verlangt das Leben nach einem Rückzugsort, einer Atempause, einem Raum der Geborgenheit, wo der Alltag und das Laute der Welt für eine Weile schweigen dürfen.

Wir, die Christkatholische Kirche Basel-Stadt und der Projektchor «Rheinstimmen», möchten diesen Raum schaffen und mit Musik, Wort und Stille zu einer persönlichen Zeit der inneren Einkehr einladen. Unser Angebot ist überkonfessionell und richtet sich an alle, die Spiritualität in einer etwas anderen Form erleben möchten.

Eintritt frei
Kollekte für die Musik wird erbeten

**Am 1. Sonntag eines jeden ungeraden Monats
Um 16 Uhr in der Predigerkirche Basel**

7. Januar 2024
3. März 2024
5. Mai 2024
7. Juli 2024
1. September 2024
3. November 2024
5. Januar 2025
2. März 2025
4. Mai 2025
6. Juli 2025
7. September 2025
2. November 2025

Musikalische Leitung:
Reiner Schneider-Waterberg
www.rheinstimmen.ch

Leitung: Dr. Angela Weber
www.ckk-bs.ch

A Musical Retreat Musikalische Einkehr



Die «Rheinstimmen» wurden 2019 als Projektchor für erfahrene Sänger*innen und singende Musiker*innen gegründet und haben sich schnell zu einem der niveauvollsten Ensembles der Schweizer Chorszene entwickelt. Das Repertoire speist sich primär aus dem, was die englischen College- und Cathedralchöre in ihren Evensong-Feiern singen.

Reiner Schneider-Waterberg ist in Namibia und Südafrika aufgewachsen und hat während seines International Relations Studiums an der Universität Cambridge die englische Chortradition als dreijähriges Mitglied des Trinity College Choir ausgiebig kennenlernen dürfen. Es folgten Gesangsstudien am Mozarteum Salzburg und an der Schola Cantorum in Basel und weltweites Konzertieren, unter anderem als Mitglied des Vokalensembles Singer Pur.

Dr. Angela Weber ist im Kirchenrat der Christkatholischen Kirche Basel-Stadt für das Ressort «Spirituelles» zuständig. Sie ist promovierte Biologin und hat neben ihrer naturwissenschaftlichen Arbeit wichtige spirituelle Erfahrungen gesammelt und eine tiefe Kenntnis der geistlichen Tradition des Christentums gewonnen.

